
DELEGUE REGIONAL PACA CORSE

DRAM PACA – 23, rue des phocéens - 13238 Marseille Cedex 02
Tél. : 04 91 39 69 91 - Fax : 04 91 39 69 80 - E-Mail : pf@i-carre.net

N°:PF/DR/2007-7
Réunion régionale du 19 octobre 2007

à Digne-les-bains (04)

ASCEE 04 : Jean-François LEMASSON (Président), Christian SIROUX, Christine 
SIROUX, Thierry ALBERT, Jean-Claude VINAI, Pascal GOSSELIN, 
Frédéric RIVES, Françoise LYONS, Marco FLORES.

ASCEE 05 : Gisèle RUSSIAS(Présidente), Sophie VERWAERDE.
ASCEE 06 : Carméla RUBINO (Présidente et DRS), Émile ROUAULT, Nicole 

AICARDI, Jean RASO.
ASCEE 13 : Cathy TAGLIAFERRI(Présidente), Laurent AUBERT, Nicole 

MICHEL.
ASCEE CETE : Vincent ROBIN, Marie-Christine BLIND,
ASCEE ENTE : Bernard CLÉMENT (Trésorier COGER), Paul FRANQUART 

(Délégué Régional)
ASCEE 2A : Stéphane VACHET (Président), Philippe INGELAERE.
ASCEE 2B : Jean-Louis PETRIGNANI (Président), Marie-Paule BÉRARD.
ASCEE 83 : Patrick BLOQUEL (Président), Yannick LUCO (FNASCEE)
ASCEE 84 : Nadine THEOLAS (Présidente), Bruno DELAPLANE, Lucien 

COUTILLARD, Cyril ANTOLIN.

Absents excusés :
Antoine PAILLOUX (Président ASCEE ENTE),
Thierry DERAIN (Président ASCEE CETE),
Jean-Jacques SOULIER (FNASCEE)
Max MARCOLINI (FNASCEE).

Ordre du jour

Approbation du PV du 29 juin 2007
Bilan sur le Trail Equipement
Bilan activités régionales 2007
Activités régionales 2008
Activités nationales 2008
1. Foot
2. Ski
3. Méga-Fête
Raid-Cyclo 2007
40ième congrès en 2008
Questions diverses
1. Appui aux ASCEE
2. Circulaire du 25 septembre 2007
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Jean-François LEMASSON ouvre la séance à 10h, présente le déroulement de la journée 
et excuse son directeur de ne pas avoir pu être présent.

Paul FRANQUART rappelle l'ordre du jour et propose, lors du tour de table de 
présentation, de rajouter des questions diverses. 
Yannick LUCO désire rajouter 2 points : nouvelle circulaire de la DGPA sur la mise à 
disposition et tour des ASCEE dans le cadre de leur mission « appui aux ASCEE » par 
la FNASCEE.

Approbation du PV du   29 juin 2007  

Après une correction de Stéphane VACHET sur la participation du Trail d'Ajaccio, le 
PV est approuvé à l'unanimité des présents.

Bilan trail à Ajaccio

Super manifestation de l'avis des participants ; 450 participants dont 150 des ASCEE. 
Le compte rendu de la manifestation sera publiée sur le site.

Bilan des activités régionales 2007

 Paintball le 10 mars par l'ENTE

 Rafting en juin par l'ASCEE 05

 Pétanque par l'ASCEE 83 du 22 septembre : annulé

 Volley-ball par l'ASCEE 04 du 29 septembre : annulé

 Randonnée pédestre dans le Mont Ventoux par l'ASCEE 84 : une quarantaine de 
participants : excellente journée

 Bowling par l'ASCEE 13 :  annulé ;  le prix de revient de cette manifestation est 
beaucoup trop élevé pour  attirer  des participants  ;  Bruno Delaplane interpelle la 
région sur les prix pratiqués qui sont parfois trop élevés.

 Karting par l'ASCEE 06 : n'a pu être organisé à la date prévue.

 Foot par l'ASCEE CETE :  annulé car plus  de terrain disponible  pour la  période 
choisie.

Intervention  de  Paul  FRANQUART  pour  rappeler  aux  ASCEE  de  favoriser  les 
déplacements de leurs adhérents dans le cadre des challenges régionaux COGER. De 
l'avis de tous, il faut s'orienter à l'avenir sur des rencontres multisports comme cela avait 
été réussi à Bastia en 2006.
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Activités régionales 2008

Après débat, il est donc décidé que le prochain challenge multisports aura lieu à Gap le 
8 juin 2008 ; un autre se déroulera dans le 83, le 21 septembre 2008. Ces organisations 
devront  proposer  aux  participants  les  sports  traditionnels  (pétanque,  foot,  volley, 
karting, randonnées, tennis de table) mais aussi des activités plus cérébrales.

Il n'y aura pas d'autres organisations régionales en 2008.

Challenge national de Foot 2008

Il est décidé de constituer une équipe régionale : 
– 1 joueur du 04,
– 1 du 05, 
– 2 du 06, 
– 2 du CETE, 
– 1 du 83,
– 8 de l'ENTE.
Ces 6 ASCEE décideront du montant de la participation de leurs joueurs.

Les 4 ASCEE qui n'envoient personne prennent en charge l'inscription d'un joueur de 
l'ENTE. 
Les frais de transport resteront à la charge des ASCEE qui envoient un ou des adhérents.
L'ASCEE 83 propose son bus qui peut transporter 6/7 personnes.

Paul informe la région que 4 joueurs de l'ASCEE 30 (avec lesquels une équipe inter 
régionale  PACA-Corse  –  L-R  avait  été  constituée  lors  du  challenge  national  de 
Guadeloupe) souhaitent compléter notre équipe. Il est décidé d'attendre la concrétisation 
des inscriptions vues ci-dessus avant de prendre une décision.

Challenge national de ski 2008

La date limite est fixée au 17/11/2007. La région ayant décidé de ne pas organiser de 
challenge  régional  de  ski  en  2008,  il  est  possible  d'envisager  une  participation  du 
COGER (celle habituellement prévue) aux frais de transport, sous réserve d'une vraie 
participation régionale. Pour mémoire, l'ENTE envoie régulièrement plusieurs dizaines 
de participants aux challenges de ski.

Méga fête de la culture 2008

Elle aura lieu les 21 et 22 juin 2008. La région a été bien représentée aux précédentes 
éditions. Afin de faire découvrir le site de Vatan au plus grand nombre d'adhérents, il 
convient d'inviter aussi  des participants n'appartenant pas aux comités  directeurs des 
ASCEE. Une présentation PowerPoint, dont le but est de « motiver les troupes » est en 
cours de finalisation.
Il faut, d'ores et déjà réfléchir à des solutions pour optimiser les coûts d'un déplacement 
pris en charge par la région.
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Congrès 2008

Un courrier a été adressé par le Directeur Départemental du 06 à tous les directeurs de la 
région les informant de l'organisation de la manifestation et de la nécessité d'accorder 
des autorisations d'absences pour les organisateurs des autres départements.

L'ASCEE 2A s'occupe de la réalisation des fiches de pré-inscription, fiches d'inscription 
et  badges.  Le DR réalisera  les  envois  par  mail.  L'ASCEE 05 de  la  conception  des 
affiches  et  plaquettes,  le  CETE  s'occupera  des  éditions.  Le  tout  doit  toujours  être 
supervisé par le président du Comité d'Organisation du Congrès (COC).

Pour la tenue vestimentaire des membres du COC, 2 options sont offertes :
 soit confection de gilets réversible (prévoir 35 pièces à 35 € l'unité), un gilet par 

personne pour toute la durée du congrès,
 soit des tee-shirt de couleur différente chaque jour (environ 4 euros le tee-shirt), soit 

210 pièces.

Pour la soirée de clôture, plusieurs propositions ont été émises :
 soirée casino
 soirée cabaret
 trio de jazz
 numéros de prestidigitation
 serveurs-prestidigitateurs

Cette liste n'est pas exhaustive.

Chaque ASCEE est sollicitée pour fournir des questions sur son département qui seront 
proposées en divertissement.

Des « cadeaux régionaux » à mettre dans les sacoches sont à prévoir par ASCEE :
ASCEE 2B : sacs écologiques (pour mettre plaquettes et cadeaux)
ASCEE CETE et ENTE : calissons
ASCEE 13 : mignonette de pastis
ASCEE 2A : bière
ASCEE 04 : extrait de lavande
ASCEE 06 : mignonette d'huile
ASCEE 84 : berlingots
ASCEE 05 : une goutte de Génépi ????
ASCEE 83 : un petit Bandol ???

La deuxième réunion d'organisation du congrès aura lieu sur site le jeudi 6 décembre.

Raid cyclo

Paul Franquart finalise le rapport pour obtenir le dernier versement de la FNASCEE.

Les ASCEE devront alimenter ce document et rectifier d'éventuelles inexactitudes.

Sur l'organisation du raid cyclo, 3 ASCEE sont déficitaires et 3 sont bénéficiaires.

Les  ASCEE bénéficiaires  proposent  que le  reliquat  de la  subvention soit  réparti  au 
prorata du déficit des ASCEE qui ne le sont pas. 
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Elles soulignent que la solidarité doit jouer d'autant plus que le raid cyclo n'avait pas 
pour but de recueillir des bénéfices et que le document d'organisation du raid prévoyait 
en bonne logique le reversement au COGER d'éventuels bénéfices si des ASCEE étaient 
déficitaires.
Le document envoyé à la FNASCEE appliquera cette proposition.

Questions diverses

I. Appui aux ASCEE

Pour notre région, il semblerait que la réunion ait lieu le 5 février 2008.

II. Circulaire du 25 septembre sur les MAD

Une nouvelle circulaire est parue et a été adressée à nos directeurs. Au prochain CD/DR 
qui  aura lieu dans la  Meuse les 6  et  7 novembre,  quelques personnes de la  DGPA 
doivent  venir  en  discuter  avec  la  FNASCEE ;  à  ce  moment-là,  seront  évoqués  les 
principaux points de cette circulaire. 

Tour de table de la région pour connaître les conditions de MAD de leurs permanents : 
les  permanents  sont  soit  affectés  par  arrêté,  soit  mentionnés  dans  la  convention 
DDE/ASCEE.
Les ASCEE de la région estiment que la FNASCEE doit intervenir rapidement auprès 
de la DGPA pour que nos moyens ne soient pas diminués ; il est même envisagé par les 
membres présents de démissionner collectivement si certains moyens étaient supprimés.

La réunion se termine à 17h00.

La prochaine réunion régionale aura lieu 
à Nice en janvier 2008.

– o –
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